

Automobile : réduction du coût des voitures populaires de 15% à partir de janvier 2019



Dans le cadre de la mise en exécution de la stratégie gouvernementale visant à réduire le coût des voitures populaires, le prix de ces véhicules observera une réduction de 15% à partir du mois de janvier 2018. Selon le secrétaire d'Etat auprès du ministre du Commerce, chargé du commerce extérieur, Hichem Ben Ahmed, certaines dispositions de la loi de finances 2019 introduiront des réductions significatives au niveau du coût de ces voitures. Il s'agit d'une révision des impôts sur ce type de véhicules visant à instaurer plus de conformité entre leur prix et le pouvoir d'achat des ménages tunisiens. Cette réduction a d'ores et déjà été annoncée par le chef du gouvernement ainsi que le ministre des finances Ridha Chalhoun. Une mesure prise à l'encontre de la classe moyenne dans le but d'élargir les listes des bénéficiaires de ces voitures et dont l'objectif ultime de faire baisser leur coût en dessous des 20 mille dinars.

Source : Entreprises Magazine